



# えがお 愛顔つなぐえひめ国体 みきゃん通信

問 鬼北町国体推進室 内線4203・4204

No.10

民泊のお手伝いをしてもらう民泊協力会では、総務班、調理班、美化班、歓迎班、家庭班の5つの班で活動していただきます。

今回は、家庭班の活動についてご紹介します。

## 家庭班

選手・監督の宿泊を受けていただいた家庭(民泊受入家庭)とその補助をしていただく家庭です。次のような活動をしていただきます。

### ●活動内容

- ①宿泊部屋の提供
- ②洗濯機・物干し場の提供
- ③風呂・トイレ等の提供
- ④選手・監督の集会所等(民泊拠点施設)から民泊受入家庭までの送迎



1家庭につき2~4人の宿泊を想定しています。選手・監督が宿泊する部屋は、1人あたり2畳の広さが必要になりますので、3人宿泊する場合は、6畳以上の部屋が必要になります。

## 民泊の思い出

### 子どもたちにとっても良い経験に

2年ほど前に民泊をしてほしいという話があり、そんなに考えもしないで受けてしまいました。国体が近づくにつれ不安になり、受入チームが大都会の東京都チームに決まるとき、ますます不安になりました。うちなんかができるのか、早く帰ってほしいなど、いろいろ思いました。

集落センターでの歓迎会で選手の顔を見て、少し不安がなくなりました。選手の楽しそうな顔、のびのびした姿を見て、なんとかなるだろうと思いましたが、やっぱり早く帰ってほしかったです。

初めて試合の応援に行くことになり、半分しようがないなという気持ちで行きました。試合が始まり、頑張っている選手を見て思わず応援していました。あれだけ早く帰ってほしかったはずなのに、「負けるな、がんばれ」と手に汗をかいて大声で叫んでいました。

その夜、選手たちが「ただいま」と帰ってきて、家族みんなで拍手で迎えました。明日負けたら帰ってしまうのだなという気持ちが出てき

1民泊協力会で8~10民泊受入家庭(予備を含む)を目安としています。

選手・監督の寝具は町がリースで対応しますが、リース料金は選手・監督が民泊協力会に支払う宿泊料金から支出することになります。



### ~教えてみきゃん! Q & Aコーナー~

Q. 昼間不在になる家庭は民泊受入家庭にはならないの?

A. 不在の場合、選手・監督は集会所等の民泊拠点施設で休憩してもらうけん、問題ないんよ☆

(岐阜県池田町／バドミントン競技／民泊受入家庭)

たのですが、選手たちは決勝まで残りました。決勝では負けてしまいましたが、負けたことより、これで帰ってしまうのだなという気持ちが先にきました。

閉会式も終わり、みんなで最後の写真を撮っているときは本当に寂しく、悲しくなりました。子どもたちも最後の最後まで手を振り、選手の乗った車を追いかけ、本当に寂しそうでした。みんなに不安だったし、みんなに早く帰ってほしかったはずなのに、こんな気持ちになるとは本当に思いませんでした。子どもたちにも良い経験をさせることができて、本当によかったです。今は選手ともメールで連絡を取り合っていて、また岐阜に来たときは、うちに「泊まりたい」と言ってくれています。47年後、岐阜の国体の時に僕はもういないと思いますが、子どもたちがちょっとでも今回のこと思い出し、地域のために協力してくれると嬉しいなと思いました。